



Thomas Sagerer, Präsident des Rotary Clubs Deggendorf (links), und Rotary Schatzmeister Michael Kassube (6. von links) haben am Freitag im „Haus der Jugend“ des Kreisjugendrings die Spenden überreicht. Mit dabei waren auch KJR-Vorstandsvorsitzende Christina Abel, der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Stefan Barth sowie Landrat Christian Bernreiter (von rechts).

Foto: Lisa Meier

30 000 Euro für einen guten Zweck

Rotary Hilfswerk spendet Geld vom Adventskalender-Losverkauf an elf Organisationen

Plattling. (lie) Auch in diesem Jahr konnte das Rotary Hilfswerk Deggendorf e.V. einen stolzen Betrag an verschiedene Organisationen spenden. Die Summe kam durch den Verkauf des Adventskalender-Loses zustande.

„Wir hoffen, dass Kinder und Jugendliche gerade in diesen herausfordernden Zeiten die Unterstützung erhalten, die notwendig ist“, wie Thomas Sagerer, Präsident des Rotary Club Deggendorf, bei der Spendenübergabe am Freitag betonte.

Elf Organisationen wurden mit insgesamt 30 000 Euro bedacht. Das Jugendamt und das Bürgeramt der Stadt beziehungsweise des Landkreises Deggendorf erhielten jeweils 5 000 Euro, um Kinder und Jugendlichen in schwierigen Situationen helfen zu können, wo sonst keine staatliche Unterstützung möglich ist.

Ebenso unterstützt Rotary die engagierte Nachwuchsarbeit bei den Feuerwehren im Landkreis mit einer Spende in Höhe von 5 000 Euro für die Jugendfeuerwehren. 4 000 Euro gingen an den Kreisjugend-

ring, 3 000 Euro hat die Kinderhilfe des Frauennotrufs Deggendorf e.V. erhalten. Eine Zuwendung von je 2 000 Euro erhielten der Kinderschutzbund Osterhofen sowie der Kinder- und Familienbund Plattling e.V.. Über jeweils 1 000 Euro durften sich der Förderverein der Kinderklinik Deggendorf, Kraki e.V., der Kinderschutzbund Deggendorf sowie Plattling und der Verein Technik für Kinder e.V. freuen.

Sein Dank gilt neben den Käufern der Lose besonders den 75 Sponsoren, die mit ihren Sach- und

Geldspenden attraktive Preise zur Verfügung gestellt haben, wie der Präsident bei der Spendenübergabe sagte. Auch die verschiedenen Verkaufsstellen haben dazu beigetragen, dass die Aktion wieder ein Erfolg wurde. Die insgesamt 3 000 Adventskalender-Lose, die zu je zehn Euro zu haben waren, seien auch heuer wieder gut bei den Deggendorfern angekommen.

Bei der Spendenübergabe anwesend war auch Landrat Christian Bernreiter, der sich persönlich bei Thomas Sagerer über die großzügigen Spenden bedankte.